



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 056
26 de febrero de 2021

Ciclo de Conferencias: Políticas Públicas en tiempos de Pandemia

La Carrera de Psicopedagogía de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador realizó, del 24 al 26 de febrero de 2021, el Ciclo de Conferencias Políticas Públicas de Educación en tiempos de Pandemia con la participación, como conferencistas, autoridades de distintas instituciones educativas, docentes y estudiantes de primero y segundo semestre de la Carrera de Psicopedagogía.

El Ph.d Guillermo Terán Acosta, Decano, recalcó que es un honor la participación de académicos prominentes de diferentes instituciones educativas, conectados a través de la tecnología, para compartir su sapiencia y reflexiones acerca de la concepción de la educación desde el ámbito fiscal, municipal, particular; sobre la educación y política pública, derechos de la educación; valores de la educación en tiempos de pandemia COVID-19. Este proceso de alianzas estratégicas demuestra, una vez más, que sí se puede trabajar de manera conjunta y coordinada cuando el objetivo es elevar el nivel de discusión académica que debe tener nuestra Alma Mater.

El ciclo de conferencias "Políticas Públicas de Educación en tiempos de pandemia", aborda una temática que surge de la necesidad de profundizar en el análisis de temas relacionados con educación, valores y derechos, desde la política pública y el análisis de diferentes contextos. Una temática que permitió el diálogo, la reflexión, el análisis crítico de las estrategias y alternativas que han asumido los diferentes actores del ámbito educativo.

La Dra. Yasmín Cevallos, Directora de la Carrera de Psicopedagogía, indicó que es grato para la Carrera iniciar las Conferencias con la participación de docentes y estudiantes de esta unidad académica. Agregó que para todos ha sido una primera experiencia diferente frente a la pandemia. Se han desarrollado estrategias que han permitido continuar con el estilo de vida anterior y se han implementado estrategias para continuar con la formación académica, con la función y el rol de docente o el de estudiantes.

Cuidar la salud física y mental es importante pues, al desenvolverse en este ámbito, se tiene diferentes formas de interactuar, tanto con las personas de su entorno como con los compañeros y demás individuos del ámbito social personal. Lo que implica que la educación, al ser uno de los pilares a través de los cuales se determinan las relaciones y la interacción social, ha sufrido cambios, ha sido cuestionada y enfrenta esta situación con alternativas y estrategias creativas que se las ha puesto en práctica.

Dentro de la agenda se realizaron las siguientes conferencias: Concepción de la educación desde el ámbito fiscal, municipal, particular católico en tiempo de pandemia COVID-19 impartidas por los catedráticos, MSc. Eloy Eduardo Ugalde de la Unidad Educativa Federico González Suárez, Msc. José Sunta, Msc. Pablo Pazmiño de la Coord. DECE Distrito Eloy Alfaro, Msc. Rita de la Cueva, Unidad Educativa Municipal del Milenio Bicentenario, Msc. Mónica Estévez de la Unidad Educativa Particular Alfonso del Hierro La Salle, entre otras.

J.P